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An das Stadtverordnetenbüro      10.11.2024 
der Stadt Darmstadt 
Luisenplatz 5 a 
64283 Darmstadt 
 
 
 

Große AfD-Anfrage zum Thema kommunaler Wärmewende 
und Fördermittel von Land, Bund oder EU 
 
Bezug nehmend auf das am 01.01.2024 in Kraft getretene Wärmeplanungsgesetz 
(WPG) des Bundes haben wir als AfD-Fraktion nachfolgende Fragen an den Magistrat: 
 
 

1. Welche Gebäude in städtischer Trägerschaft oder städtischem Besitz sind vom 

Wärmeplanungsgesetz des Bundes betroffen? Bitte einzeln auflisten. 

 
2. An welche Wärmeversorgung bzw. welches Wärmenetz sind bzw. werden bis 

2026 die Gebäude in städtischer Trägerschaft oder städtischem Besitz ange-

schlossen? Bitte einzeln auflisten. 

 
3. Welche Kosten werden die Umrüstung und/oder der Anschluss an ein Wärmenetz 

für die Gebäude in städtischer Trägerschaft oder städtischem Besitz jeweils verur-

sachen? Bitte auflisten. 

 
4. Mit welchen Gesamtkosten rechnet der Magistrat für die Anpassung aller Ge-

bäude in städtischer Trägerschaft oder städtischem Besitz an die Vorgaben des 

WPG? 

 
5. Bis wann rechnet der Magistrat mit dem Abschluss der Anpassung aller Gebäude 

in städtischer Trägerschaft oder städtischem Besitz an die Vorgaben des WPG?  

 
6.   Welche Erkenntnisse hat der Magistrat zu Fördermöglichkeiten von Land, Bund  
      oder EU für die Umsetzung von GEG und WPG für Gebäude in städtischer  
      Trägerschaft oder städtischem Besitz? 
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7. Welche Erkenntnisse hat der Magistrat darüber, bis zu welchem Zeithorizont 

Fördermöglichkeiten von Land, Bund oder EU für die Umsetzung von GEG und 
WPG bisher budgetiert sind? 
 

8. Welche Fördermittelanträge für welche Fördersummen aus welchen Fördertöpfen 
hat der Magistrat bereits gestellt? 
 

9. Für welche Fördermittelanträge hat der Magistrat bereits Förderzusagen erhalten 
und in welcher Höhe? 
 

10. Wie hoch sind voraussichtlich die Gesamtkosten für die Umsetzung von GEG und 
WPG für Gebäude in städtischer Trägerschaft oder städtischem Besitz bis 2030, 
die nicht über Fördermittel abgedeckt werden können, sondern allein aus dem 
städtischen Haushalt getragen werden müssen? 
 

11. Welche konkreten Beträge plant der Magistrat für die Umsetzung von GEG und 
WPG für Gebäude in städtischer Trägerschaft oder städtischem Besitz bis 2030 in 
die nächsten kommunalen Haushalte einzubringen?  
Bitte pro Jahr einzeln auflisten. 

 
 
Wir bitten um gesetzlich fristgerechte Beantwortung unserer Anfrage. 
 
 
 
 
AfD-Fraktion Darmstadt 
 
 
Fraktionsvorsitzender  Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
Günter Zabel    Anja Swars 
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